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目的目的目的目的

本文件旨在匯報工作進度，包括赤柱市政大廈工程，納入

「加速推行工程計劃」而定於二零零二至零三年度施工的康樂

文化設施基本工程計劃，以及區議會諮詢的工作。

最新進展最新進展最新進展最新進展

3012NM———— 赤柱市政大廈赤柱市政大廈赤柱市政大廈赤柱市政大廈

2 . 我們曾於二零零二年三月七日向委員報告，南區區議會支

持經修訂後的工程範圍。修訂後的設計會於二零零二年三月向

城市規劃委員會 (城規會 )匯報。

3 . 二零零二年三月十五日，我們把已修訂的設計提交城規會

轄下的都會規劃小組委員會。委員認為市政大廈正門和側門入

口的設計不夠顯眼。建築署表示在擬定詳細設計時，會在不抵

觸 整 體 設 計 規 限 和 工 程 時 間 表 的 情 況 下 ， 盡 量 採 納 委 員 的 意

見。我們擬於二零零二年六月二十六日向工務小組委員會建議

把這項工程提升為甲級工程。
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4 . 由於赤柱居民要求保留現有的赤柱臨時街市，當局遂於二

零零二年二月九日向城規會遞交規劃申請，建議保留該處的設

施。城規會轄下的都會規劃小組委員會於二零零二年三月十五

日考慮有關申請後，批准保留赤柱臨時街市，為期三年。

5 . 在此期間，我們正研究可否利用街市外面的通道地方，為

前往街市的人士提供車位。
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6 . 我 們 於 二 零 零 二 年 三 月 七 日 透 過 立 法 會 (C B (2 )  11 75 /0 1-

02( 05 ) )號文件告知委員：在「加速進行工程計劃」內定於二零

零二至零三年度施工的康樂文化設施工程共有 1 5 項，我們計劃

在二零零二年六月向工務小組委員會建議把其中 7 項工程提升

為工務計劃甲級工程。最新的情況為我們會如期在本年六月五

日，向工務小組委員會建議把下列 5 項工程提升為甲級工程：

• 301LS(工務計劃編號 3240RS)馬鞍山運動場 (第 I I 期 )

• 308LS(工務計劃編號 3371RO)屯門 (老鼠洲 )第 14 區 (兆麟 )

休憩用地

• 076LS(工務計劃編號 3374RO)粉嶺第 18 區及第 21 區休憩

用地

• 114LS(工務計劃編號 3375RO)青衣第 3 區及第 8 區地區休

憩用地

• (工務計劃編號 8005QJ)基督教青年會烏溪沙青年新村翻

新工程
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7 . 在原定於六月提交工務小組委員會的另兩項工程中，「 3 1 2 L S

號──     馬鞍山第 9 2 區恆康街與恆安 之間的地區休憩用地」工

程因所需費用少於 1 , 5 0 0 萬元，現會以小型工程的方式進行，

故 此 無 須 提 交 工 務 小 組 委 員 會 。 這 項 工 程 原 來 的 預 計 費 用 為

2 , 3 0 0 萬元，是因當時把恆安街鄰近斜坡的鞏固工程的費用計算

在內，但該址現已不入工程的地盤範圍，改為由路政署負責維

修。至於「 2 8 3 L S 號── 大嶼山東涌第 7 區地區休憩用地」工程，

則因地 盤 未能 如期 撥 給 康樂 及 文化 事務署 (康樂 文化 署 )發展 ，

而須待二 零零二 年 下半 年 (而 非 二零 零 二年 六月 )才提 交 給 工 務

小 組 委 員 會 將 之 提 升 為 甲 級 工 程 。 該 地 盤 現 為 水 泥 處 理 廠 佔

用，有關政府部門現正採取行動，把該廠遷往其他地方。如地

盤可供使用，我們擬於二零零三年二月施工。

8 . 此外，我們在三月七日透過立法會 (CB ( 2 )  117 5 / 01-02( 0 5 ) )

號文件告知議員： 在「加速推 行工程計劃」內定 於二零 零二至

零三年度施工的餘下 8 項工程，會在二零零二年下半年提交工

務小組委員會，以提升為甲級工程。正如上文第 7 段所述，擬

向工務小組委員會提交東涌工程的時間表已作修訂，故此，一

共有 9 項列入「加速推行工程計劃」內的工程，定於二零零二

年年底前提交工務小組委員會，以提升為甲級工程。

徵詢區議會意見徵詢區議會意見徵詢區議會意見徵詢區議會意見

9 . 我們已在二零零二年三月七日告知議員，康樂文化署會由

三月至五月中徵詢各區議會的意見。諮詢工作仍在進行，目的

是向各區議會匯報「加速推行工程計劃」內所述的康樂文化署

未來五年工作計劃的大綱，並就餘下 7 5 項尚在籌劃階段的前臨

時市政局工程的未來發展徵詢意見。
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1 0 . 直至目前為止，雖然有少數區議會對於他們認為應優先進

行的一些工程 (例如「北區室內體育館」、「荃灣曹公潭自然生態

公園」和「南區華富康樂中心」)未被納入「加速推行工程計劃」

內而表示不滿，但整體而言，區議會普遍都支持該項計劃。此

外，我們也嘗試刪除部分不值得進行的工程，並建議修改一些

將會以小型工程方式進行的鄰舍休憩用地工程的範圍。大多數

的區議會均贊同這種務實的做法。

11 . 待諮詢工作在五月完成後，我們會綜合區議會的意見，並

就未來路向作出決定。經參考區議會的意見後，我們會在適當

的情況下從 7 5 項餘下的工程中選出有充分理據支持推行的工

程，按照工務計劃的既定程序實施有關工程。

康樂及文化事務署

民政事務局

二零零二年五月


